



La figura de Unamuno, protagonista del III Premio de Asprodes Salamanca

La Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca, representada por su directora, Ana Chaguaceda, y Pablo de Unamuno, en nombre de la familia del escritor y pensador, recibirán mañana el III Premio Asprodes que concede la asociación en Salamanca. La entrega tendrá lugar durante la asamblea de socios de Asprodes y la posterior comida navideña. Este galardón se comenzó a entregar hace tres años con motivo del 50 aniversario de Asprodes con el objetivo de reconocer a personas y asociaciones que apoyen a las personas con discapacidad.